
Форум по устойчивому развитию

14 мая 2025

09:30 - 10:00 Регистрация участников, утренний кофе

10:00 - 11:30 Пленарная дискуссия. Точка отсчета 2025 – 2030.
Возможны ли изменения?
Модератор
Сергей Рыбаков, генеральный директор, фонд «Природа и
люди»; программный руководитель, Vostok Club

Темы для обсуждения

Главные принципы национальной повестки устойчивого
развития. Планы развития на ближайшие три-пять лет и
регулирование нефинансовой отчетности.
Спрос на ESG. Каких экономических стимулов ждет
отечественный бизнес?
Экологическое благополучие нельзя поставить на паузу:
сохранение и помощь природе в приоритете.
Развитие рынка углеродного регулирования в России. Новая
отчетность и основные показатели.
На пути к устойчивой экономике: вклад бизнеса в реализацию
национальных целей.

Участники дискуссии
Екатерина Абашеева, директор департамента корпоративных
отношений, Банк России
Сергей Алексеенков, акционер, заместитель председателя
совета директоров, «Евротранс» (бренд «Трасса»)
Асият Багатырова, генеральный директор, АНО «Общественный
капитал»
Георгий Белозеров, заместитель генерального директора, АСИ
Надежда Галактионова, директор по устойчивому развитию,
«Сибур»
Александр Кручинин, вице-президент по охране труда,
промышленной безопасности и экологии, «Полюс»
Светлана Лукаш, заместитель начальника экспертного
управления Президента Российской Федерации; шерпа России в
«Группе двадцати»

11:30 - 12:00 Кофе-брейк



12:00 - 13:30 Стратегическая сессия. Социальные и
экологические приоритеты бизнеса
Модератор
Людмила Пантелеева, директор, эндаумент-фонд «Филантроп»

Темы для обсуждения

Трансформация корпоративных целей и задач. Ценность
человеческого капитала на первом месте.
Уровень развития регионального присутствия бизнеса. По
какой стратегии происходит приоритизация проектов и как
высчитывается спрос и импакт?
Инклюзия как ценность для бизнеса. С помощью каких
инструментов развивать современное DE&I²-пространство и
создавать атмосферу благополучия для сотрудников?
Роль образования и просвещения в теме ESG. Работа с
сотрудниками и сообществами.
Стандарты организации инфраструктуры, зеленая ипотека,
сберегающие технологии, благоустройство территорий и
многое другое для качественной жизни сегодня.

Спикеры
Александра Болдырева, исполнительный директор, Ассоциация
грантодающих организаций «Форум доноров»
Светлана Данилова, руководитель блока интеграции и развития
корпоративных практик устойчивого развития, «Сибур»
Светлана Исаева, директор департамента по внешним
коммуникациям, связям с инвесторами и КСО, ювелирный холдинг
SOKOLOV
Мария Подкопаева, директор по устойчивому развитию, X5 Group
Анна Морозова, директор по стратегическим партнерствам, You
Social
Роман Сидорец, директор по взаимодействию с органами власти,
«Всеинструменты.ру»

²Diversity, Equity & Inclusion (англ.) – многообразие, равенство,
инклюзивность.

13:30 - 14:15 Обед

14:15 - 15:45 Практическая сессия. Рынок устойчивых
продуктов: от идеи к реализации



Модератор
Игорь Коротецкий, партнер, руководитель департамента
инжиниринга, руководитель группы операционных рисков и
устойчивого развития, Kept

Темы для обсуждения

Регуляторные стимулы на пути к устойчивости бизнеса. Какие
ресурсы и инициативы необходимы бизнесу в России для
масштабирования позитивных практик?
Переход к ответственной модели ведения бизнеса. С какими
внутренними и внешними барьерами сталкивается сектор при
работе с устойчивым продуктом?
Роль межотраслевых партнерств в переходе на циклические
бизнес-модели: эффективные решения и коллаборации на
рынке.
Комплексные подходы для крупного бизнеса: как
разработать и интегрировать инструменты для экономики
замкнутого цикла, низкоуглеродной экономики,
ответственной цепочки поставок?

Участники дискуссии
Иван Барсола, исполнительный директор, дирекция по ESG,
«Сбербанк»
Анна Боброва, директор по устойчивому развитию, «Лемана про»
Максим Ремчуков, директор дивизиона «Развитие вторичной
переработки и устойчивых решений», «Сибур»
Андрей Скрыпник, руководитель направления по устойчивому
развитию, GRASS
Дарья Тебар, старший директор по устойчивому развитию,
PepsiCo в России и СНГ

15:45 - 16:00 Перерыв

16:00 - 17:30 Антикризисная панель. Как управлять
устойчивым развитием?



Лидер повестки устойчивого развития – это ключевая фигура,
обеспечивающая продвижение позитивных изменений в
компании. ESG-руководитель знает о слепых зонах стратегии,
принимает необходимые решения, отвечает на внешние и
внутренние вызовы, что способствует долгосрочной устойчивости
бизнеса.
Лидер способен вдохновить команду на достижение общих целей,
мотивировать сотрудников к профессиональному развитию и
создавать условия для успешной реализации проектов.
В рамках дискуссии спикеры поделятся успешными практиками,
новыми акцентами и обсудят проблематику, которая возникает на
пути развития повестки в связи с изменениями рынков.

Модератор
Елена Дубовицкая, директор Центра устойчивого развития,
Московская школа управления «Сколково»

Темы для обсуждения

Сложности интеграции принципов устойчивого развития в
работу компании. С какими вызовами и на каком уровне
сталкивается бизнес? Актуальные советы для рынка.
Как трансформировать устаревшие и неэффективные
инструменты? От поиска новых решений до роли технологий и
искусственного интеллекта в управлении ESG-процессами.
Какие практики необходимо оставить и укрепить, чтобы
добиться отложенного, но ключевого эффекта? А какие
важны бизнесу в среднесрочной перспективе?
Какие направления ESG-политики будут наиболее важными
для компаний в ближайшие три-пять лет?

Участники дискуссии
Алена Антюхина, руководитель направления по устойчивому
развитию, AB InBev Efes
Светлана Копытина, руководитель направления по экологии и
ресурсосбережению, SPLAT Global
Оксана Костив, консультант по устойчивому развитию
Сергей Кудряшов, начальник отдела устойчивого развития,
«Фосагро»
Дмитрий Поярков, начальник управления по КСО и бренду,
«Северсталь»
Тимур Турсунов, директор, руководитель группы по оказанию
услуг в области устойчивого развития, ДРТ
Мария Шипицына, руководитель по устойчивому развитию, «ЭЛ5-
энерго»

17:30 Вечерний коктейль, розыгрыши подарков от
спикеров и партнеров форума
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